

Architekturstiftung Österreich



[www.architekturstiftung.at](http://www.architekturstiftung.at)

**ZV** Zentralvereinigung  
der Architekten Österreichs

## Mut

Mitte Mai beschloss die Steiermärkische Landesregierung 150.000 Euro in die Förderung des Exportes steirischer Architekturplanung zu investieren. Neben der direkten Unterstützung von Wettbewerbsteilnahmen und Auslandsreisen sollen unter anderem Publikationen gefördert werden und internationale Webforen mit heimischer Architektur befüllt werden.

Internationale Beispiele für die Unterstützung von Architekturexport zeigen, dass solche Aktionen sich nachhaltig positiv auf die Auftragslage auswirken können und auch die heimische Bauindustrie im Fahrwasser der Architektinnen und Architekten Profit ziehen

kann. Entscheidend ist zusätzlich ein klares Bekenntnis der Politik zur Baukultur, wie es in anderen Staaten selbstverständlich ist. Die Öffnung vorhandener internationaler Wirtschaftsnetzwerke und Handelsbeziehungen läge auf der Hand.

Bleibt noch allen Planerinnen und Planern der Mut zu wünschen an internationalen Wettbewerben teilzunehmen und Kontakte ins Ausland aufzubauen.

Let's go international!

